

Gebetsanliegen im Marienmonat Mai

Uns bleibt die Luft weg. Im Amazonas wird der Wald abgeholzt. In Indien fehlt Sauerstoff für Corona Patienten. Und bei uns ist über 50% des Waldes krank. Es gibt viele gute Gründe jetzt auf das Gebet zu vertrauen. Wir können Nichts alleine. Papst Franziskus hat zum weltweiten Gebetsmarathon in der Coronakrise aufgerufen. Beten wir mit, seien wir Teil des gemeinsamen weltumspannenden Vertrauens auf Gottes Gegenwart. Wir sind nicht allein. Jeden Montag im Mai trifft sich in der Karmelkirche um 15.00 Uhr eine kleine Gruppe zum Rosenkranzgebet. Herzliche Einladung!

Den ganzen Monat hindurch wird jeden Abend um 18 Uhr unserer Zeit der Rosenkranz über die vatican Internetseite aus einem anderen Marienwallfahrtsort übertragen. Dreißig Wallfahrtsorte aus allen Kontinenten machen mit. Beten wir im Mai mit Maria.

Alles was Atem hat, lobe den Herrn!

Maria Anna Gutte

Ebenso wird im ganzen Monat Mai täglich um 12.00 Uhr im Mittagsgebet der Engel des Herrn gebetet. Herzliche Einladung auch dazu!